
	

	 	 	

Protokoll Mitgliederversammlung 2019  
Teilnehmer: S. Schielke, A. Fuso, A. Baumgartner, S. Münst, E. Fischer, J. 
Schibler, V. Stehrenberger, B. Hemberger, E. Fiore, L. Stadler, R. Ambühl, D. 
Rüegg, L. Stierle, M. Moergeli, G. Pfister, S. Müller, M. Haller, A. Selva, S. 
Mitropoulos, C. Neuenschwander, A. Del Tufo, R. Huhn,  

Entschuldigt: K. van Loo, J. Thaqi, F. Rakusa, V. Liselle 

 
1. Begrüssung 
 
Die Teilnehmer werden begrüsst. Es sind keine Anträge eingegangen.  
 
 
2. Genehmigung Protokoll Mitgliederversammlung 2018  
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2018 wird genehmigt.  
 
 
3. Jahresbericht der Präsidentin 
 
Sarah Münst verliest den Jahresbericht. Der Leitungswechsel wird 
thematisiert und die hervorragende Arbeit des Krippenteams wird verdankt. 
 
 
4. Jahresrechnung 2018/2019 (Beilage) 
 
Die Jahresrechnung 2018/2019 kann leider von Karin van Loo nicht 
vorgestellt werden. 
Der Muulwurf hat mit einem Verlust von CHF -12’884 abgeschlossen. 
 
 
5. Bericht der Revisionsstelle  
 
Alles ist sauber dokumentiert. Die Revisoren Abramo del Tufo und Mischa 
Haller empfehlen die Jahresrechnung anzunehmen.  
Die Jahresrechnung wird von der Generalversammlung einstimmig 
angenommen. Dem Vorstand wird die Decharge für das Betriebsjahr 
2019/2020 erteilt. 
 
 
6. Budget 2019/2020 
 
Die Lohnkosten sind höher, da zwei Krippenleiterinnen mit höheren 
Ausbildungen entlohnt werden. Zudem wurde das Personal um 10% 



	

	 	 	

aufgestockt, um etwas mehr Reserven zu haben. Der Praktikantinnenlohn ist 
etwas höher, da sie bereits eine Erstausbildung hat. 
 
Das Budget für 2019/2020 wird einstimmig angenommen. 
 
 
7. Anpassung der Mitgliederbeiträge für Vorstandsmitglieder 
 
Der Vorstand beantragt eine Streichung der 60 CHF Mitgliederbeiträge für 
Vorstandsmitglieder. Entsprechend werden die anderen Mitgliederbeiträge auf 
70 CHF erhöht. 
 
Der Antrag wird von den Mitgliedern der GV angenommen. 
 
 
8. Anträge / Anliegen 
 
Es werden keine Anträge eingereicht. 
Damit ein gewisse Kontinuität im Vorstand gewährleistet werden kann, sollten 
einzelne Ämter frühzeitig neu besetzt werden. Interessierte können sich 
jederzeit gerne bei Sarah oder dem Krippenleitungsteam melden. 


